




**STANDAR OPERASIONAL PROSEDUR
LEMBAGA PENJAMINAN MUTU INTERNAL
STIKes Panti Waluya Malang**

No. Dok	:	SN.PT/D/SOP- SPWM/01.2.b
Tanggal	:	11-1-2019
Revisi	:	01
Berlaku	:	11-1-2023

**PROSEDUR PEMBENTUKAN TIM PERUMUS
VISI, MISI, TUJUAN, DAN SASARAN
STIKes PANTI WALUYA MALANG**

Digunakan untuk melengkapi	:	No. Standar: SN.PT/D/SPWM/01.2	Standar Pembentukan Tim Perumus Visi, Misi, Tujuan, dan Sasaran STIKes Panti Waluya Malang
----------------------------	---	--	--

Proses	Penanggung Jawab			Tanggal
	Nama	Jabatan	Tanda Tangan	
1. Perumusan	Maria Magdalena Setyaningsih, Ns.Sp.Kep.Mat	Ka. STIKes		11-12-2018
2. Pemeriksaan	Maria Magdalena Setyaningsih, Ns.Sp.Kep.Mat	Ka. STIKes		17-12-2018
3. Persetujuan	Emy Sutiarsih, S.Kep., Ns., M.Kes	Ka. Senat		23-12-2018
4. Penetapan	Sr. Lusiana Riyanti, Misc	Ka. Yayasan		11-01-2019
5. Pengendalian	Wisodhanie Widi A., S.KM.,M.Kes	Ka. LPMI		11-01-2019

	STANDAR OPERASIONAL PROSEDUR LEMBAGA PENJAMINAN MUTU INTERNAL STIKes Panti Waluya Malang	No. Dok :	SN.PT/D/SOP- SPWM/01.2.b
		Tanggal :	11-1-2019
		Revisi :	01
		Berlaku :	11-1-2023

Tujuan Prosedur	:	Guna mengatur pelaksanaan pembentukan tim perumus visi, misi, tujuan, dan sasaran (VMTS) STIKes Panti Waluya Malang
Ruang Lingkup dan Penggunaannya	:	Sebagai langkah awal bagi perguruan tinggi dalam rangka menyusun VMTS melalui pembentukan tim perumus VMTS STIKes Panti Waluya Malang
Standar	:	Standar Pembentukan Tim Perumus Visi, Misi, Tujuan, dan Sasaran STIKes Panti Waluya Malang
Definisi Istilah	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tim perumus adalah sekelompok orang yang bertugas menyusun dan merumuskan isian pernyataan visi, misi, tujuan dan sasaran 2. Visi adalah pernyataan tertulis tentang cita-cita yang ingin dicapai dengan keberadaannya 3. Misi adalah langkah-langkah apa yang akan dilakukan demi mencapai visi dari organisasi 4. Tujuan merupakan realisasi dari misi yang spesifik dan dapat dilakukan dalam jangka pendek 5. Sasaran adalah target yang terukur, sebagai indikator tingkat keberhasilan dari tujuan yang telah ditetapkan 6. Penyusunan visi, misi, tujuan dan sasaran SPWM adalah kegiatan atau proses yang dilaksanakan oleh SPWM dalam rangka menyusun visi, misi tujuan dan sasaran dengan melibatkan pihak eksternal (alumni, stakeholder) 7. Penetapan visi, misi, tujuan dan sasaran SPWM adalah kegiatan yang dilaksanakan oleh SPWM dalam rangka menetapkan visi, misi tujuan dan sasaran
Prosedur	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Wakil Ketua 1/ Kaprodi menyusun usulan daftar nama tim perumus VMTS yang terdiri atas pengelola, dosen dan tenaga kependidikan 2. Pengorganisasian Tim Perumus VMTS terdiri atas penanggung jawab, pengarah, Ketua Tim Perumus VMTS, Sekretaris dan anggota. 3. Wakil Ketua 1/ Kaprodi mengajukan permohonan pembentukan tim perumus VMTS dengan melampirkan usulan daftar nama tim perumus kepada Ketua STIKes Panti Waluya Malang 4. Ketua STIKes memberikan surat jawaban mengenai pembentukan tim perumus VMTS dan mengangkat tim perumus VMTS dalam bentuk surat kelulusan (SK) Tim Perumus VMTS
Penanggungjawab	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ketua STIKes 2. Wakil Ketua 1/ Kaprodi
Diagram Alur Prosedur	:	Wakil Ketua 1/ Kaprodi menyusun usulan daftar nama tim

	<p>perumus VMTS yang terdiri atas pengelola, dosen dan tenaga kependidikan</p> <p style="text-align: center;">↓</p> <p>Pengorganisasian Tim Perumus VMTS terdiri atas penanggung jawab, pengarah, Ketua Tim Perumus VMTS, Sekretaris dan anggota.</p> <p style="text-align: center;">↓</p> <p>Wakil Ketua 1/ Kaprodi mengajukan permohonan pembentukan tim perumus VMTS dengan melampirkan usulan daftar nama tim perumus kepada Ketua STIKes Panti Waluya Malang</p> <p style="text-align: center;">↓</p> <p>Ketua STIKes memberikan surat jawaban mengenai pembentukan tim perumus VMTS dan mengangkat tim perumus VMTS dalam bentuk surat kelulusan (SK) Tim Perumus VMTS</p>
Catatan	: <ol style="list-style-type: none"> 1. Ketua STIKes wajib membentuk panitia penyusun visi, misi, tujuan dan sasaran (VMTS) SPWM setiap 5 tahun atau sesuai periode visi misi 2. Tim Penyusun VMTS wajib merumuskan visi, misi, tujuan dan sasaran
Dokumen Terkait	: Formulir Evaluasi Pembentukam Tim Perumus Visi Misi Tujuan Sasaran